

Landesrat Achleitner: „Erstklassig! Sportland Oberösterreich gratuliert FC Blau-Weiß- Linz zum Meistertitel und Aufstieg in die 1. Fußball-Bundesliga“

Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: „Herzliche Glückwünsche an Trainer Gerald Scheiblehner, sein blau-weißes-Team sowie an den gesamten Verein.“

In einem Herzschlagfinale fixierte FC Blau-Weiß Linz heute zum zweiten Mal einen Meistertitel in der 2. Fußball-Bundesliga. Anders als bei der Premiere im Jahr 2021 – damals wurde keine Lizenz für die 1. Bundesliga beantragt – ist für den Stahlstadtklub der Weg in Richtung der höchsten Spielklasse Österreichs nun frei. *„Herzliche Gratulation an Trainer Gerald Scheiblehner und sein Team, das es bis zuletzt sehr spannend gemacht und in einem wahren Herzschlag-Finish die Nerven bewahrt hat. Obwohl die SV Guntamatic Ried den Klassenerhalt leider verpasst hat, dürfen sich die Fußballfans aufgrund des Erfolges der Blau-Weißen auch in der kommenden Saison auf OÖ-Derbys in der höchsten Spielklasse freuen. Auf eines in der neuen Raiffeisen-Arena des LASK und eines in der neuen Donauparkarena, dem Hofmann-Personal-Stadion, des FC Blau-Weiß-Linz“*, so Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner, der erst vor wenigen Tagen bei einer Baustellenführung das neue Blau-Weiß-Stadion gemeinsam mit dem Linzer Bürgermeister Klaus Luger besichtigt hat.

Dass die Linzer die starken Konkurrenten GAK und St. Pölten hinter sich lassen konnten zeigt, wie konstant der Klub in dieser Saison gespielt hat und sich trotz zwischenzeitlichen Rückschlägen nicht vom Erfolgskurs abbringen ließ. *„Der mehrjährige, nachhaltige Plan hin zum Bundesliga-Aufstieg ist zum richtigen Zeitpunkt voll aufgegangen, denn die Fertigstellung des neuen Stadions rückt mit Riesenschritten näher. Der FC Blau-Weiß hat sich redlich verdient, dass dieses Schmuckkästchen gleich mit Fußball auf allerhöchstem, nationalem Niveau eingeweiht wird. Allen, die aktuell sowie auch in der jüngeren Vergangenheit ihren Beitrag dazu geleistet haben, gebührt großer Respekt. Ihnen allen gilt ein großes Danke und die Gratulation zum bisher größten Erfolg in der Vereinsgeschichte“*, freut sich Landesrat Achleitner mit den Blau-Weißen, die aktuell einem weiteren richtungsweisenden Ereignis für die Klub-Zukunft freudig entgegenblicken. Dank der Unterstützung der Stadt Linz, vieler starker und treuer Sponsoren und des Sportlandes Oberösterreich sowie den ausführenden Unternehmen ist die Errichtung des neuen Stadions bereits weit fortgeschritten.

Die künftige Heimstätte, die am 5. Juli eröffnet wird, ist die Basis dafür, dass sich der Verein wirtschaftlich gut entwickeln und sich nachhaltig in Österreichs höchster Spielklasse etablieren kann. Nach dem baldigen Umzug vom Ausweichquartier auf der Verbandsanlage an das Donau-Ufer, warten nach der kurzen Sommerpause gleich zahlreiche sportliche Highlights auf den Neo-Erstligisten. Besonders groß ist die Vorfreude auf das erstmalige Liga-Stadtderby gegen den LASK in der 1. Bundesliga. In der Meisterschaft – damals allerdings noch eine sportliche Etage tiefer – standen sich die beiden Klubs zuletzt in der Saison 2016/17 am Feld gegenüber. In der Saison 2023/24 sind auf jeden Fall zwei große Linzer-Fußballfeste garantiert.

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner
(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at